

Winterwanderung Schwarzsee

Traditionsgemäss starten wir das Wanderjahr mit der Winterwanderung Ende Februar. Als Ziel haben wir den Schwarzsee ausgewählt, für die Meisten (inkl. Wanderleiter) eine unbekannte Region.

Martin und Susanne beschliessen daher, die Wanderung vorher zu rekognoszieren und besuchen den Schwarzsee bei schönstem Sonnenschein.



Nach und nach treffen die Anmeldungen ein und bald zeichnet sich eine Rekordbeteiligung ab. Trotz des durchgezogenen Wetterberichtes melden sich weitere Interessenten an und am Schluss haben wir 21 Mitwanderinnen und Mitwanderer.



Der Wetterbericht stimmt leider voll und ganz, der Himmel ist bedeckt und es weht eine garstige Bise



Den Bus von Freiburg nach Schwarzsee haben wir grösstenteils für uns alleine. Wir können die Plätze aussuchen



Gipfeli hätten wir vorbestellen müssen, deshalb bleibt es bei Kaffee oder Ovomaltine.

Beim Schwarzsee schneit es leicht und die Bise weht auch hier. Wir gehen schnellstens ins Restaurant Bad zum Startkaffee. Leider ohne Gipfeli. Zum Glück hat Fibu ein Megapack Kirschständeli dabei, dass nun die Runde macht und am Schluss leer gegessen ist. Herzlichen Dank dem Spender



Wir trotzen dem Wetter und machen uns für die Wanderung bereit. Schliesslich sind wir zum Wandern gekommen und sind dementsprechend wetterfest ausgerüstet.



Michael und Marcia kämpfen gegen den Wind.

Auf dem Weg zum Wasserfall. Leider ist er nicht mehr gefroren, aber trotzdem sehenswert.



Peter und Martin wählen die kurze Wanderroute zum Restaurant Gypsera und Susanne begleitet die Beiden.

Im Restaurant haben wir Salat, Pilzrisotto und ein Dessert zum Mittagessen bestellt. Nach und nach treffen alle an der Wärme ein und setzen sich an die reservierten Tische.





zum Dessert gibt es **Schwarzwälder Torte**.



Da Marcia heute ihren 41. Geburtstag feiert, wird diese mit Feuerwerk zur Geburtstagstorte umfunktioniert und ihr überreicht. Anschliessend bekommen alle ein Stück der Geburtstagstorte.



Auf dem Rückweg wählen wir alle die kurze Seeseite und so erreichen wir bald unseren Ausgangspunkt Schwarzsee Bad.

Eine Stunde früher als geplant verlassen wir den Schwarzsee.

In Freiburg haben wir eine halbe Stunde Aufenthalt und nutzen diese für eine letzte Kaffeepause. Anschliessend fahren wir mit der Bahn an unsere Einsteigorte zurück.

Die Meinungen zur diesjährigen Winterwanderung sind einhellig: das war eine echte Winterwanderung und der Schwarzsee ist eine Reise wert, wir kommen im Sommer wieder.

Ein paar Impressionen rund um den See.





Einladende Picknick Plätze wären genügend vorhanden, das Apéro bleibt aber im Rucksack. Hoffen wir im Frühling auf bessere Wetterverhältnisse.



Teilnehmende:

Eveline und Andreas Ackermann, Sebastian Armgard, Daniel und Katrin Feubli, Ueli und Sarah Frank mit Hund, Mariella Loretto mit Colette und Roman Bumann, Herbert und Manuela Margelisch, Martin Matti, Martin und Olga Roth, Michael Unterkirchner mit Marcia, Theo Waser, Peter Windisch Martin und Susanne Stähli

Text: Susanne Stähli
Fotos: Martin und Susanne Stähli, Mariella Loretto
Gestaltung: Ruedi Schoch